

NOTINPPEC

EDICIÓN 768 ENERO 15 al 19

¡MÁS DEPORTE Y CULTURA!

A photograph showing three men in military uniforms sitting behind a long table covered with a white banner that has 'CORALLES' written on it in colorful letters. In the background, there are large red and white decorative banners and a flag.

DEPORTE Y CULTURA, PRESENTES EN EL ESTABLECIMIENTO PENITENCIARIO DE PUERTO TRIUNFO

Con éxito total culminó el primer torneo de Navidad Inter-patios, en pro del esparcimiento y la convivencia en el establecimiento de mediana seguridad de Puerto Triunfo.

El campeón fue el equipo conformado por dragoneantes, los cuales se enfrentaron en un vibrante partido ante los PPL del pabellón No. 7 con un resultado de ocho goles contra dos de los penados.

Gracias a los servidores de diferentes áreas de la cárcel, se demuestra una vez más el apoyo a este tipo de iniciativas donde lo que finalmente se busca es estrechar los lazos de respeto entre las PPL, además de reforzar

la sana convivencia.

De otra parte, bajo el liderazgo del Dragoneante Pinilla Pulido Brayan, el área de Educativas obtuvo el primer lugar en el concurso de decoración navideña que se llevó a cabo al interior de la penitenciaría.

Lo anterior hace parte de las iniciativas que se adelantan para fomentar la redignificación de las personas privadas de la libertad del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Puerto Triunfo, el cual sirvió como escenario de varias actividades de integración junto con los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia.





PRESENCIA INSTITUCIONAL EN CARNAVALES

Por tercer año consecutivo el Instituto hace presencia con la vinculación de los servidores del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Silvia, en el departamento del Cauca, en el carnaval “Fiesta de colores”, el cual se llevó a cabo del 4 al 8 de enero por las autoridades municipales.

Bajo el lema “Transformando y humanizando”, una carroza y varios pendones visibilizaron el trabajo adelantado con las

personas privadas de la libertad en el marco de la resocialización y dignificación de los penados a través del arte y la cultura.

Sombreros, flores, guacamayas, entre otras piezas que adornaron la carroza, fueron elaborados por las personas privadas de la libertad y servidores penitenciarios que aunaron esfuerzos para plasmar la labor adelantada, el trabajo en equipo y compromiso de cambio.





SEGUNDO TORNEO DE FÚTBOL 8, COPA COLONIA PENAL DE ORIENTE

Buscando el bienestar del personal que integra la Colonia Penal de Oriente de Mínima Seguridad de Acacías, se llevó a cabo un campeonato de fútbol 8 donde participaron los funcionarios pertenecientes a las compañías de vigilancia y Caldas.

Durante los tres meses de competencia que duró el

torneo, se pudo evidenciar que se fortalecieron los lazos de integración, compañerismo y hermandad en los participantes. Gracias al buen comportamiento y a las ganas de competir, la actividad culminó sin ningún contratiempo.





¡TRABAJO EN EQUIPO DE LA COMPAÑÍA SANTANDER EN YOPAL!

Funcionarios del Establecimiento Penitenciario de Yopal se unieron con sus familias para la fiesta de integración de fin de año.

El trabajo en equipo de los 40 servidores penitenciarios de la Compañía Santander del penal durante el último semestre del 2023, permitió que se llevará a cabo la fiesta de integración para despedir el año. Gracias a la iniciativa de los mismos, se lograron recaudar los fondos necesarios para que todos

podieran compartir como familia INPEC.

Lo anterior se logró gracias a las actividades que se desarrollaron en cabeza del Inspector Misael Rodríguez, con el propósito de integrar a las familias de los funcionarios en una jornada de bienestar como muestra de agradecimiento al servicio.

En el Instituto aplaudimos estos espacios donde se fortalece el trabajo en equipo y la motivación laboral.



FRASE DE LA SEMANA



“ El objetivo no está siempre destinado a ser alcanzado, a menudo sirve simplemente como una meta a la cual apuntar ”

E-mail:
notinpec@inpec.gov.co

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Dg. Harol Caita
Audiovisual

Tatiana Moreno
Periodista

Carolina Campos

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo

Andrés Sarmiento
Periodista

Johan Marín

Yuli López

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECColombia



@INPEC_Colombia



@inpec_colombiaoficial

 **YouTube**
Reportajes de libertad